

あきらめず取り組んでいます!

2学期も残すところ約3週間となりました。今月は、3年生にとって初めての学力経年調査があります。3年生は、国語・算数・理科・社会の4教科に取り組みます。昨年度の振り返り問題を経験し、いつもの単元テストとは違った問題に圧倒されましたが、あきらめず最後まで取り組んでいました。本番でも、自分の力を十分に発揮してほしいと思います。結果は、3月中旬頃に返却予定です。

国語 いろいろなたえ方 本から発見したことをつたえ合おう

算数 重さをはかって表そう

理科 電気で明かりをつけよう

社会 けいさつしょの仕事

音楽 ちいきにつたわる音楽でつながろう

図工 季節のカード

体育 タグラグビー

道徳 れいぎ正しい人 ぼくを動かすコントローラー

総合 総合的読解力 タイピング



☆お知らせとお願ひ☆

○学期末個人懇談会

12月16日(火)～12月19日(金)に学期末個人懇談会を実施します。事前にお知らせした日時に3年1組の教室で行います。期間中は、下校が13時30分頃になりますので、おうちでの過ごし方をご相談しておいてください。

○終業式

12月23日(火)は2学期の終業式です。給食後、13時30分頃に下校します。始業式は1月9日(金)です。

- 2学期の学習のふりかえりを行っていきます。漢字や計算など新しく学習した内容を定着できるよう指導をしていきます。ご家庭でも学習について話題にあげ、つまずきやがんばったことなどを励まし支えていただけすると助かります。